

## Autostereo (banda invitada de Pretty Maids)

Escrito por

Domingo, 21 de Noviembre de 2010 09:42

---

Como suele ser habitual en la Rock Star Live de Baracaldo, actuaron como teloneros de Pretty Maids, una banda local, llamada Autoestereo (había visto este nombre en la camiseta del vocalista de Idi Bihotz el pasado 29 de Octubre). De inicio, no me disgustaron, pero al transcurrir su mini-actuación, cada vez se me fue haciendo más larga (por reiterativa). Quizás no conecté con ellos, porque su estilo no me parecía el más apropiado para "abrir" la actuación de unos históricos del hard-rock escandinavo como los Pretty Maids. Mala elección para un grupo que, bajo mi punto de vista, debería tocar con grupos más de su estilo (y de su nivel). Tienen tiempo para mejorar, dada su juventud.

Puedes ver una selección de las mejores fotos pinchando en '[Leer Más](#)'

---

{rokbox album=|Carlos Onis|}images/stories/fotosrafa/Autostereo\_(21-11-10)/\*.\*/{rokbox}